

Promenade légendaire à Huelgoat

En un temps très lointain
Cela j'en suis certain
Huelgoat n'existait pas.
Un géant qui passait par là
A marqué la terre de son pas.
La pluie bretonne en a fait un lac
Pour lui juste une flaque.

Prenant des arbres pour quilles
Et des rochers en guise de billes
Il imagina un jeu
Qui modifia l'état des lieux.
Créant ainsi un endroit différent,
Le Chaos de la Rivière d'Argent.



Plus loin dans la forêt
Se trouve son tabouret
En haut d'une pente
La Roche Tremblante.

Si tu passes à Huelgoat
Oublie le temps et la hâte
Décroche quelques heures
Pour suivre ce chemin enchanteur.

Montfort, le 17/05/2017